

2XT Company2Go for Employee Central Vorkonfigurierte Inhalte und erweiterte Prozesse günstig kalkuliert

Erwarten Sie bei der Einführung von SAP SuccessFactors **maximale Vorteile und Zusatznutzen**, sowie eine **kurze Projektlaufzeit bis GoLive zur aktiven Nutzung**.
Nutzen Sie **Best Practices für Ihre HR-Prozesse**.

SAP® Qualified
Partner-Packaged Solution

2XT bietet vorkonfigurierte Konfigurationen für **SAP SuccessFactors**. Für **Employee Central**, die führende Personalmanagement-Suite von SAP SuccessFactors, enthält die **2XT Company2Go HR** mehr als **30 zusätzliche Konfigurationen mit hohem Wert und Nutzen** für die tägliche digitalen Prozesse in HR.

Wir bieten unsere Pakete in verschiedenen Größen zu sehr attraktiven Preisen an und sparen unseren Kunden auf dem Weg in die HR-Digitalisierung von Beginn an Zeit, Aufwand und Budget.

S incl. Company2Go for HR EC	L incl. Paket Starter	XL incl. Paket Starter und Expert
<ul style="list-style-type: none"> • Probezeit mit Genehmigungsprozess • Wiedereinstellungen von Mitarbeitern werden erkannt • Projektzeiterfassung mit Buchungen im Time Sheet • Laufende Workflows werden bei Führungskräftewechsel aktualisiert • Bankdaten laut Bundesbank sind konfiguriert • viele weitere Vorteile 	<ul style="list-style-type: none"> • Ausbildungen und frühere Arbeitgeber im ESS • Personalisierte System-Mails • Anzeige Gehaltsverteilung im Team für Manager • Gehaltsbestandteile bezogen auf den Standort • Vertretungen bekommen ein Ende-Datum • viele weitere Vorteile 	<ul style="list-style-type: none"> • Equipment-Verwaltung z.B. Handy, Notebook, Dienstwagen, Kreditkarte, usw. • Zusatzleistungen im ESS • Auslagererstattungen im ESS • Vorschuss-Verwaltung im ESS
6 Wochen	8 Wochen	12 Wochen
nur 9.997 €	nur 16.997 €	nur 24.997 €

Starten Sie mit einem unserer attraktiven Pakete in Ihre HR-Digitalisierung. Anpassungen und Erweiterungen sind im Projekt oder später jederzeit möglich.

Nehmen Sie noch heute Kontakt mit uns auf und vereinbaren Sie einen konkreten Termin für Ihren Anforderungsworkshop bei Ihnen vor Ort.

2XT Company2Go for Employee Central pre-configured content and enhanced processes with attractive pricing

Expect a **maximum return of investment** when implementing SAP SuccessFactors, as well as a very **short time to GoLive for productive use**.

Use **Best Practices** for HR processes.

SAP® Qualified
Partner-Packaged Solution

2XT offers pre-configured content for **SAP SuccessFactors**. For **Employee Central**, the leading workforce management suite by SAP SuccessFactors, **2XT Company2Go HR** contains more than **30 value spending additional configurations** for your daily digital HR experience.

We are offering our packages in different sizes with very attractive pricing, saving our customers time, effort and budget from the beginning of their journey to HR Digitalization.

S incl. Company2Go for HR EC	L incl. Paket Starter	XL incl. Paket Starter und Expert
<ul style="list-style-type: none"> • Probationary Period with approval process • Rehires will be identified at hiring action • Project Time recording with bookings in Time Sheet • Ongoing workflows will be updated upon change of manager • Bank Data configured as of Bundesbank • many more additional values 	<ul style="list-style-type: none"> • Educations and previous employers in ESS • Personalized System Mails • UI for Compensation Distribution in teams for Manager • Compensation based on Location • Delegations / Substitutions with end date • many more additional values 	<ul style="list-style-type: none"> • Equipment-Management i.e. Handy, Notebook, Company Car, Credit Card, usw. • Benefits in ESS • Expense Reimbursements in ESS • Management of Advances in ESS
6 weeks	8 weeks	12 weeks
just 9.997 €	just 16.997 €	just 24.997 €

Start into your HR Digitalization using one of our attractive packages.
Changes and additional configurations will always be possible during the project or later.

Contact us today and request your requirements workshop at your location.